

Tweet de félicitations de Guillaume Kasbarian à Elon Musk : la honte !

Le ministre de la fonction publique Guillaume Kasbarian a publié ce matin un tweet félicitant Elon Musk de sa nomination à la tête d'un ministère de l'efficacité gouvernementale.

Solidaires dénonce avec force ces félicitations à un homme aux idées racistes, xénophobes, homophobes, transphobes, masculinistes, anti-Etat (liste non exhaustive) et qui n'a de cesse donc de vouloir détruire tout service public.

Si les orientations du ministre quant à la fonction publique ne font guère mystère tant ses premières décisions attaquent de plein fouet les agent·es publics (3 jours de carence, suppression de la GIPA, maintien des orientations destructrices du projet de loi de son prédécesseur), ce tweet a le mérite de la clarté.

Il fait donc sienne la volonté de ne voir les fonctionnaires et le travail qu'ils exercent que comme des simplifications et des choses à supprimer.

Les agent·es publics sont une nouvelle fois jeté·es en pâture.

Le fonctionnaire bashing ne s'arrête pas. C'est inadmissible de la part d'un ministre.

Le service public et les agent·es qui le servent sont une richesse et non un coût.

Saluer la nomination d'un homme pour qui seul le pouvoir et l'argent ont un sens est une provocation sans nom et une attaque sans précédent contre les agent·es publics.

Les agent·es publics ne laisseront pas passer.